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ПОДГОТОВИЛ И НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ ;В СЕТИ ПАРТИЙНОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 
На повестке дня очередного за

седания партийного бюро стоял 
вопрос о подготовке к новому 
учебному году в сети политиче
ского просвещения. Бюро, сов
местно с активом решило подыто
жить, что выполнено из ранее на
меченного плана и прикинуть,.что 
нужно сделать, чтобы новый учеб
ный год начать организованно. 

Прежде чем определить, сколь
ко будет учиться в кружках и се
минарах, бюро решило выяснить: 
кто из наших рабочих и работниц 
будет продолжать учебу в школах 
рабочей молодежи, институте, 
техникуме. Для уточнения но 
учебным заведениям пошли ком
сомольские активисты. 

Таким образом на бюро мы уже 
имели все необходимые данные-
В' школе рабочей молодежи Л» 1 
учится 11 человек, в школе М» 2 
—8 человек, в шестой и девя
той—23 и в одиннадцатой—трое. 
В институте!—13 человек, и в 
техникуме 7. Это те литейщики, 

УчитЬся будут все 
которые учились и будут продол
жать учиться. К этому мы доба
вим 16 человек, которые не за
кончили еще школу мастеров и 
8 человек — на подготовитель
ных курсах. 

Во время бесед относительно 
форм учебы, члены бюро выявили, 
что в школы рабочей молодежи 
пойдут в этом году еще 20 че
ловек. 

Беседуя о том, кто и где жела
ет учиться, молодежи рекоменду
ем, прежде всего, общеобразова
тельные школы, техникум, инсти
тут. Остальным работникам цеха 
стараемся подсказать наиболее до
ступную ферму учебы в сети по
литического просвещения. 

Когда на заседании бюро, о ко
тором я уже сказал, мы подыто
жили, то получилось, что основ
ная масса трудящихся, как и 
прежде, изъявила желание за

няться изучением истории партии 
и конкретной экономики. На бю
ро было решено создать четыре 
семинара (в сметах) по истории 
КПСС, два кружка по основам 
экономических знаний, и один се
минар по конкретной экономике 
преимущественно для мастеров и 
бригадиров. 

Все кружки и семинары уком
плектовали после того, как с каж
дым рабочим или мастером побе
седовали. Есть у нас небольшая 
тасть людей, которые еще не оп
ределили, где будут учиться, но 
учиться они будут. В ближайшие 
дни они решат: то ли в кружке, 
то ли в школе рабочей молодежи 
или техникуме. Те, кто не опреде
лил форму учебы, также находят
ся на учете, бюро не оставляет 
их без внимания-

На партийном бюро мы рас
смотрели заявления ряда комму-

Все предложения ценные 
Хотя в кроватном цехе массо

вый рейд за повышение качества 
продукций начали своевременно, 

• разъяснили его значение, но ча 
первых порах проходил он не 
совсем так, как нужно. , Предло
жений было мало, и подавали их, 
в основном, инженерно-техниче
ские работники- К'концу июля 
поступило 42 предложения от 26 
авторов и только 16 из них были 
рабочие. 

Цеховой штаб, а также руко
водители участков встревожились. 
Что сделать, чтобы поднять мас
совость? Пришлось дополнительно 
провести беседы о рейде, собрания 
рабочих по бригадам. Наглядная 
агитация в цехе 
тоже была призва
на на службу это
му делу. Прошло 
две недели и поло
жение изменилось. Уже через не
сколько дней количество предло
жений возросло до 60, все они 
конкретны, нужные, — только 
два из них отклонено. Предложе 
ния своевременно рассматривают
ся, многие реализуют без задери: 
ки. 

Возросло и количество авторов 

Бракоделов— 
под огонь 
•, критики 

Автоматизация производственных 
процессов, внедрение в производ
ство рационализаторских предло
жений рабочих и инженерно-тех
нических работников, заботливое 
отношение к механизмам и другие 
резервы во многом способствуют 
повышению производительности и 
улучшению качества продукции-
Но на этом пути есть еще один 
важный момент: нетерпимое отно
шение к бракоделам, по вине ко
торых труд многих людей обесце
нивается. На аглофабрике Лч1 1 
горного управления комбината со
здано нетерпимое отношение к на
рушителям технологии производ
ства, но все же бракоделы есть. 

Так, например, по вине началь
ника смены М. Зубко и стар
шего агломератчика Д- Ефимова за 
дни августа выдано около 6000 
тони агломерата с завышенным 
содержанием серы. Тт. Зубко и 
Ершов нарушили технологию про
изводства агломерата, превышая 
скорость движения атлоленты со 
спекаемой шихтой, стремясь в 
ущерб качеству повысить произ
водительность. 

Н . ТОПОРОВ. 

и число рабочих среди них. Пред
ложения поступили от 26 рабочих 
и 12 руководителей участков. Ав
торам из числа производственни
ков организовала консультация-
Консультируют специалисты иа 
участках, а в определенные дни 
председатель цехового штаба, на
чальник цеха Виктор Тимофеевич 
Татаринцев. 

Очень хорошее предложение по
дал мастер Григорий Александро
вич Моргун по изменению систе
мы контроля за качеством труда и 
учета его. Прежде на сборке ром
бических сеток трудно было уста
новить кто как работает, кто да
ет брак. Теперь же каждый сбор

щик на собранную сетку вешает 
свою бирку. В любое время мож
но установить кто собирал, учесть 
и ко.т:гчество собранных сеток 
каждым-

По предложению комплексной 
бригады изменена система кон
троля качества скобяных изде
лий — на оборку идут детали, не 
имеющие дефектов, а остальные 
возвращаются для доработки. При
чем качество выявляется до ебор-
к I. ,i не после, как было прежде, 
когда изза одной забракованной 
детали выбрасывали все изделие. 

Электрик Александр Попов 
предложил специальный шаблон 
для замера диаметра труб на тру
босварочном стане. 

Ценное предложение внес валь
цовщик трубосварочного стана 
Вячеслав Петрович Багренов — 
добавочный резец на суппорте гоа-
тоснимателя. Когда здесь был 
один резец и требовалось его ме
нять, то приходилось останавли
вать стан, делать настройку. Пос 
ле пуска стана несколько метров 
трубы шло в брак — без сварки. 
По предложению т. Багрецова на 
суппорте устанавливается два 
резца, когда один выходит из 
строя, используется другой, а 
прежний меняют. Работа идет бес
прерывно, отходы снижаются, а 
пр о изводите льн ость п овысила сь. 

По предложению начальника 
цеха В'. Татарин-
цева, механика П. 
Петренко и стар
шего электрика 
И. Горбачева уве

личили диаметр барабанов двух-
барабаняого ра ачатывателя ленты. 
В результате уменьшились про 
стой стана. производит ельнсть >*тс> 
увеличилась, li..-чг,: на 500 ты
сяч М -lp- В Тру.'. В ГОД Луд •; ОН 

выдавать Польше, чем прежде и на 
30 тысяч метров уменьшатся от
ходы на формовку труб. 

Много и других предложений 
внесли трудящиеся. Наиболее ак
тивно участвует в рейде коллек 
г/з ремонтно-механичеекой служ 
">ы, возглавляемой механиком 
Петром Максимовичем Петренпо. 
Активно участвуют в рейде и 
рабочие заготовительного участка. 

3. ПОЛУСМЯК, 
член цехового штаба. 

вистов о поступлении в вечерний 
университет марксизма-лениниз
ма. Дали, рекомендации для по
ступления туда на учебу комму
нистам: старшему мастеру Н. С. 
Рашетову, мастеру отдела оборудо. 
вания Н. М. Зыкову, старшему 
мастеру И- С. Синицких. На днях 
поступило еще несколько заявле
ний в университет марксизма-ле
нинизма. 

Определяя состав кружков, се
минаров бюро подобрало и уже, в 
основном, утвердило для них про
пагандистов. Для семи кружков и 
семинаров подобрано 11 пропаган
дистов. Среди них заместитель 
начальника цеха Н. А- Мордзило-
вич, начальник участка П. II. Коз
ловский, начальник смены В. Л. 
Васкин и другие товарищи. 

Начало учебного года сравни
тельно еще далеко, но уже опре
делено, где будут проходить за
нятия кружков и семинаров. Для 
занятий сменных семинаров отво
дится красный утолок. В коридо
ре, у входа в красный уголок, бу
дут установлены вешалки для 
верхней одежды. Занятия семина
ра по конкретной экономике бу
дут проходить в кабинете на
чальника цеха. Это довольно про
сторнее и светлое помещение. Для 
заявляй кружков отводятся луч
шие помещения модального отде
ления. 

Сейчас в плане подготовки к 
новому учебному году в сети по
литического просвещения — про
должение индивидуальной работы 
с трудящимися с целью охватить 
всех литейщиков учебой. 

Н. МАКАРОВ, зам. сенретаря 
партбюро фасонновальцэ-

сталелитейного цеха. 

Металлурги 
предлагают 

ОПРОБЩИК рудоиепытательяой 
станции Валентина Бабкина, за
нятая изготовлением электродов, 
предложила способ, позволяющий 
надежно сохранять обмазку элек
тродов. Для этого она решила 
обертывать их в бумагу. Способ 
этот дешев, т. к. для обертки ис
пользуются вышедшие из употреб
ления бумажные мешки-

ДРУГАЯ ОПРОБЩИЦА рудоис-
пытательной станции Юлия Ка-
стагорова предложила установить 
в «пробной щекгаую дробилку. 
Дробилку установили. Руду, взя
тую для опробования, можно те
перь измельчать на более мелкие 
фракции. Это дает возможность 
лучше усреднять пробу, а следо
вательно — повысить точность 
анализов. 

Г О Л О В Н У Ю ЧАСТЬ М Е Т А Л 
Л А спокойных марок засыпают 
люнкеритом. Но д о сих пор эта 
простая операция не отработана, 
черпаки делают из чего придется, 
они зачастую гнутся, люнкерита 
набирают то больше, то меньше. 

Старший разливщик второго 
мартеновского цеха т. Д о л ж е н к о 
предложил черпаки сделать из 
миллиметрового листового ж е л е з а 
с острыми кромками. Это обеспе
чит равномерное набирание люн
керита и засыпку его в равных 
к о л и ч е с т в а х в слитки 

В Москве и Московской об 
ласти сейчас действует 15 про
катных установок, изготовляю

щих железобетонные конструк
ции для жилых зданий, и 7 
прокатных установок, выпуска
ющих гипсобетонные перего
родочные панели. 

На снимке: фрагмент пяти
э т а ж н о ю ж и л о г о д о м а из про
катных элементов. 

Фото Н. Грановского и 
А. Стужина Фотохрони

ка ТАСС 

С пленума профкома комбината 
Отставания июля ликвидировать в августе 

Хорошо поработали наши ме
таллурги в первом и втором квар
талах, дважды завоевав первенст
во в соревновании предприятий 
экономического района. Но вто
рое полугодие началось с резкого 
спада. В июле, как отметил со
стоявшийся на днях пленум проф
кома, комбинат работал неудовлет
ворительно, нет заметного улуч
шения и в августе. 

В июле не выполнен план по 
выплавке стали и выпуску хими
ческих продуктов, плохо сработа
ли обжимные станы. В результа
те план выпуска валовой продук
ции выполнен только на 94 про
цента, не выполнен план и по 
производительности труда. 

Характеризуя выполнение зада
ний по отдельным видам продук

ции, докладчик и- о. главного ин
женера комбината тов. Филатов, 
назвал цифры, которые показыва
ют, что в июле план выплавки чу
гуна, производства проката, добы
чи руды, производства агломерата 
и выжига кокса перевыполнен, но 
за положительными показателями 
кроется масса недостатков. На
пример: качество сырья остается 
неудовлетворительным, содержа
ние в агломерате серы возросло, 
допущен значительный перерас
ход металлошихты и ал ектр о энер
гии. 

Невыполнение плана по стали 
не означает, что вое цехи и все 
печи работали плохо. Первый цех, 
например, выполнил план, но вто
рой и третий остались в большом 
долгу. 

Пленум профкома, подводя ито
ги соревнования за июль, первен
ство по группам цехов присудил 
коллективам железнодорожного 
транспорта, горнорудного управле
ния, листопрокатного цеха № 1 , 
цеха ремонта промышленных пе
ной, нуста проката, цеха электро
сети, цеха подвижного состава, 
Бускульского карьера, энергоцеха 
У К Х , цеха К И П и автоматики-

В соревновании коллективов и 
агрегатов победителями признаны: 
доломитовая фабрика горного уча
стка, коксовые батареи NsNs 5 — 6 , 
смолоперегонное отделение. Пер 
венство присуждено также кол
лективам печей доменной № 5 и 
мартеновской № 4 , коллективам 
прокатного стана « 3 0 0 » № 1, 
железнодорожной смене № 4 (на
чальник т. Добрынин). По пред

приятиям общепита первенство 
завоевала столовая N° 11. 

Плену™ профкома отметил не
удовлетворительную работу цехов: 
мартеновского 2 (начальник 
т. Трифонов, предцехкома т. Гуд
ков), мартеновского № 3 (началь 
ник. т. Седач, предцехкома т. Мах-
нев), агрегатов — блюминга X? 3 
(начальник т. Игоныкин) и сля
бинга (начальник т. Сычков). 

По предложению производствен 
но-массовой комиссии пленум 
профкома принял решение о при
своении звания коллектива ком
мунистического труда смене дро
бильно-сортировочной фабрики 
Агаповского карьера (начальник 
смены т. Никулин) и ремонтно-
строительной бригаде цеха водо
снабжения (мастер т- Рагозин). 
Принято также решение о при 
своении группе работников обще
пита звания ударника коммуни
стического труда. 

ВЫСОКО ДЕРЖАТЬ ЧЕСТЬ 
ЗАВОДСКОЙ МАРКИ 


